

南校通信

愛媛県立宇和島南中等教育学校
R6.5.29発行

日	曜日	6月の行事予定	給食
1	土	開校記念日	
2	日	実用英語技能検定第1回筆記試験	
3	月	歯科検診（8:50～11:30 2・4・5年 会議室）	○
4	火		○
5	水	全校集会（表彰）	○
6	木	スポーツデー	×要弁当
7	金	スポーツデー予備日 校納金引落日	×要弁当
8	土	第44回宇和島南定期演奏会（コスモスホール三間）	
9	日		
10	月	授業公開日（全学年1日） ⑥職業講話（3年、3年教室）	○
11	火	生徒会役員立候補締切	○
12	水	市郡中学総体（陸上・水泳）	×要弁当
13	木		○
14	金	人権を確かめあう日 人権・同和教育学活・HR活動① 四国大会（～17日）	○
15	土	土曜セミナー（4～6年）	
16	日	第1回漢字検定	
17	月	学習時間調査（～23日） 歯科検診（8:50～11:30 3・6年 会議室）	○
18	火	生徒会役員選挙	○
19	水	期末考査発表（3～6年） 全校集会	○
20	木	期末考査発表（2年） 前期⑦限 第2回同窓会役員会（18:30～ 会議室）	○
21	金	進路説明会（6年生保護者 17:30～ 体育館） 前期⑦限	○
22	土		
23	日		
24	月	前期⑦限	○
25	火		○
26	水	期末考査① 2年特時（5限）	3年×
27	木	期末考査②	×
28	金	期末考査③	×
29	土		
30	日		
備考	6年生小論文模試・講演会（6～7月）		
			※ ○は給食あり ×は給食なし

今月はPTA 会長、副会長、幹事の方に原稿を書いていただきました。

会長挨拶

会長 立花 恵子

今年度、PTA会長を務めさせていただきます立花恵子と申します。今年の4月より生徒会が主体となり、大きな校則改定が行われました。自分たちで決めていくことでルールを守ることができ、大きな混乱なく過ごせていると思います。

PTA活動も少子化による会員の減少、学校の統廃合により、少しずつ変化していく必要があります。子供たちの自主性を大事にしながら、子供たちが有意義な学校生活を過ごせるように、他の三役や保護者の皆様のご協力を得ながら、一生懸命務めていきたいと思ひます。1年間ではございますが、よろしくお願ひいたします。

副会長挨拶

副会長 浦本 慎希

今年度から副会長を務めさせていただきます浦本慎希です。私は先生方のご支援をいただきながら、PTA活動を通じて生徒さんたちが楽しくいきいきとした学校生活を送るためのお手伝いをする事ができればと考えています。また自分自身も、PTA活動でのかけがえのない経験を生徒さんたちや先生方、ほかの役員さんたちと一緒に楽しんていきたいと思ひています。

副会長 岡部 政憲

副会長、3期目となります。コロナ禍も明けて通常通りに学校行事も行われるようになりました。この数年間の活動自粛の鬱憤を晴らすべく、PTA活動に尽力したいと思ひます。

よろしくお願ひいたします。

副会長 亀澤 千明

今年度副会長を務めさせていただきます亀澤と申します。2人の我が子がこの学校でお世話になって通算9年目となります。非常食の缶詰も賞味期限が2回は到来するのではないかとと思ひますが、ついに今年是最終学年を迎えると思ひると感慨深いものがあります。

南中生と保護者の皆様が良ひい1年だったと感じられるよう、楽しいPTA活動にしていきたいと思ひますので、1年間よろしくお願ひします。

副会長 鈴木 和士

今年度PTA副会長を務めさせていただきます。鈴木和士と申します。

行事など仕事で参加できないこともありますが、我が子が通っている学校だからこそ、学校・先生方・役員の方との関わりを持つのも大切かなと昨年に引き続き、PTA活動に参加させていただきました。

よろしくお願いいたします。

副会長 武内 康

今年度副会長をさせていただくことになりました武内です。昨年度は文化祭も通常開催され、久しぶりに重い鉄板で焼きそばを焼くことができました。という話をしたら焼きそばだけの人ですか？と言われそうですが、子供も保護者も先生も『全力で楽しむ』がモットーなので…。

この先学校も新入生がなく、合併に向かって動き始めます。皆様よりたくさん意見をいただき、子供たちのために何ができるかを考えていきたいです。よろしくお願いいたします。

副会長 兵頭 美樹

以前副会長をさせていただいたことがご縁で、また今年度から副会長をさせていただくことになりました。4年前はコロナ禍であまりお役に立てなかったので、今回はいろいろな行事のお手伝いを通して皆さんと交流できるのを楽しみにしています。

長男と次男、私も南校の卒業生で、現在は3年生に息子がおります。なんとか記憶を引っ張り出して、経験が子供たちの役に立てばと思っていますのでよろしくお願いいたします。

監事挨拶

監事 内ノ村 理恵

今年度、PTA監事を務めさせていただくことになりました内ノ村です。息子が3人おりますが、現在三男が3年生に在籍しております。上の二人も宇和島南の卒業生で、保護者歴は併せて10年目になります。子供たちが楽しい学校生活を送ることができるように、他の役員さんと協力しながら一緒に楽しく活動していきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

監事 松下 三和

昨年度に引き続きPTA監事を務めることになりました松下です。

光陰矢の如し、あっという間に息子も6年生となり、その間、喜びも哀しみも含め親として様々な経験を重ねることができました。残り1年にも満たない期間ですが、保護者の皆様のお声、私自身の内なる声に耳を傾け、先生方の力もお借りしながら、生徒の皆さんが南中で学ぶことができ本当に良かったと思えるようサポートできればと考えております。共に楽しみましょう。

監事 松近 雅美

今年度も監事を務めさせていただきます松近です。昨年コロナも5類へ移行し、学校行事もコロナ前と同じように行われるようになりました。

今年もいろいろな行事を子供たちとともに楽しみ、素晴らしい思い出を作り、役員最後の年を締めくくりたいと思います。

どうぞよろしく申し上げます。